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令和４年６月定例会では、条例改正や令和４年度天栄村一般会計補正予算など 11件（報告３件
を含む）が提出され、審議の結果、全議案が可決されました。
陳情書２件を受け付け、委員会での審査の結果を踏まえ、本定例会において１件が採択となり
ました。
また、一般質問では、３名の議員が今年度の国保税や村内道路整備状況などについて問いました。

湯本中学校は、令和５年度で在籍生徒がゼロとなることから今後の中学生の教育環境
のあり方などを熟慮した結果、令和４年度をもって閉校とし、令和５年３月 31 日で廃
止とするため。

湯本中学校の閉校にあたり、湯本地区の 3 か所で、閉校についての住民説明会が行われ
たと聞いたが、その参加人数と住民の方から出された要望・意見等を伺いたい。

【教育課長】
5 月に閉校に関する方針説明会を開催しました。参加人数ですが、合計で 44名が参加
しました。皆様からの主な要望・意見としましては、
●移動時間や経済的負担が心配なので、バスを出してほしい。
●閉校後の校舎の利用については、
地域のあり方も検討しながら対応
してほしい。

●校舎の再利用までの間の防犯対策
等も行ってほしい。 などです。
中には、「学校を残してほしい。」
という意見もありましたが、概ね今
の子どもの数では閉校はやむを得な
いという意見が多かったというふう
に感じております。

提案理由

小山議員

閉校に関する方針説明会の様子

６月定例会
［会期］６月７日～10日まで

議案第２号
天栄村立小学校及び中学校条例の一部を
改正する条例の制定について

令和４年度で湯本中学校の閉校が決定

PickUP!!

Q

A
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湯本中学校の閉校に伴い、今年度をもって廃止とするため。

この寄宿舎は、現在住める状態
で、使用されているのか伺いたい。

【教育課長】
こちらの寄宿舎は、湯本地区の遠距離通学の生
徒のために、冬期間使用していた寄宿舎ですが、
約 40 年経過し、老朽化が激しく今現在は使用し
ておりません。

総 務 費 ●情報発信アプリケーション構築業務 ………………………………………82.5 万円

民 生 費 ●自治体オンラインシステム導入費 ……………………………………1,272.5 万円

農林水産業費 ●山村開発センター修繕費 ……………………………………………………… 150万円
●森林環境整備委託料 …………………………………………………………… 300万円

土 木 費 ●舗装補修調査設計委託料 ……………………………………………………… 700万円

教 育 費 ●湯本中学校閉校記念映像作成業務 ……………………………………… 327.8 万円

増
額
補
正
の
主
な
も
の

舗装補修調査設計委託料は、どの路線をやるのか。また、今後他の路線も同じような調
査を行うのか伺いたい。

【建設課長】
現在予定しているのは、天房四十檀線、飯豊芹沢線、大山 1号線、戸ノ内丸山線、萱立
岡谷地線の５路線です。この５路線は大型車が頻繁に通り、交通量が多く、道路の損傷も
激しいということで実施するものです。また、他の路線については、道路の状況を見なが
ら今後検討してまいります。

提案理由

熊田議員

小山議員

老朽化した天栄村立湯本中学校寄宿舎

議案第３号
天栄村立湯本中学校寄宿舎設置条例を
廃止する条例の制定について

議案第４号
令和４年度天栄村一般会計補正予算について

老朽化が進み、取り壊しへ

PickUP!!

PickUP!!

Q

A

歳入歳出それぞれ2,876.9万円を追加
予算の総額を42億2,061.3万円へ

Q

A
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国民の祝日「海の日」を
７月 20 日に固定化する
意見書の提出について

地方財政の充実・強化を求める
意見書提出陳情書について

祝日３連休がもたらす経済効果
の大きさや働き方改革の休暇制度
創設の経過の観点から、休日の分
断となる「海の日」の固定化につ
いては、観光産業従事者も多く、
その産業の更なる振興と発展を目
指している当村において有益とな
らないため。

現在、地方自治体にはより新しく、極めて多岐にわたる役
割が求められている状況にあることから、2023 年度の政府
予算と地方財政の検討にあたっては、これらの行政需要を的
確に把握すると共に、諸課題解決のため地方財源措置の充実・
強化を図られるよう意見書を提出する。

不採択
採択

【意見書の送付先】
　　衆議院議長・参議院議長・内閣総理大臣・財務大臣・総務大臣・
　　厚生労働大臣・
　　内閣府特命担当大臣（地方創生担当・経済財政政策担当）

総 務 常 任 委 員 会

番号 事 件 内 容 結果

報告

1 令和 2 年度決算に基づく健全化判断比
率の修正について

須賀川地方保健環境組合の将来負担額
が修正となったため －

2 令和 3 年度天栄村一般会計繰越明許費
繰越しの報告について

社会保障・税番号制度システム整備事
業など19事業、7億3,129.8万円で令
和4年度への繰越額が確定

－

3 令和 3 年度天栄村簡易水道事業特別会
計繰越明許費繰越しの報告について

国道118号道路橋りょう整備事業、
2,027.9万円で令和4年度への繰越額
が確定

－

議案

1 天栄村体育施設条例の一部を改正する
条例の制定について

体育施設の管理業務を村から村教育委
員会に改めるため 原案可決

5 令和 4 年度天栄村国民健康保険特別会
計補正予算について 事業勘定歳入歳出148.5万円減額 原案可決

6 令和 4 年度天栄村農業集落排水事業特
別会計補正予算について 歳入歳出80万円追加 原案可決

7 令和 4 年度天栄村簡易水道事業特別会
計補正予算について 歳入歳出220万円追加 原案可決

8 令和 4 年度天栄村水道事業会計補正予
算について 収益的収入及び支出80万円追加 原案可決

議員発議案により１件の意見書を国に提出へ

６月定例会その他審議結果一覧表
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令和４年４月 28 日に開会された第３回臨時会において、４議案について審議され、
原案どおり可決となりました。

令和４年５月 18 日に開会された第４回臨時会において、２議案について審議され、
原案どおり可決となりました。

案件 番号 事　　　件 内　　　容

議案

１ 専決処分の報告及び承認
について

天栄村税条例等の一部を改正する条例の制定について
→地方税法等の一部を改正する法律等の改正に伴う所要の改正

２ 専決処分の報告及び承認
について

天栄村国民健康保険税条例の一部を改正する条例の制定について
→基礎課税額及び後期高齢者支援金等課税額の課税限度額の変更等

３ 工事請負契約の締結に
ついて

天栄村役場庁舎冷暖房設備改修第２期工事の請負契約
→契 約 者：福菱冷熱株式会社
　　　　　　代表取締役　矢部　浩樹
　契約金額：9,570 万円

４
令和４年度
天栄村一般会計補正予算
について

歳入歳出１億 7,707 万円追加
→長引く新型コロナウイルス感染症の影響や最近の物価上昇等の

状況を踏まえ、村民の生活支援及び村商工業の活性化を図るた
めの村民１人当たり１万円の生活支援商品券発行経費や３月 16
日に発生した福島県沖地震に係る災害復旧事業等

案件 番号 事　　　件 内　　　容

議案

１ 工事請負契約の締結に
ついて

てんえいふるさと公園整備事業農林水産物直売施設新築工事の請
負契約
→契 約 者：株式会社渡辺建設 天栄支店　　支店長　渡部 純一
　契約金額：３億 8,775 万円

２
令和４年度
天栄村一般会計補正予算
について

歳入歳出 3,577.4 万円追加
→国が４月 26 日に決定したコロナ禍における原油価格、物価高

騰等総合緊急対策を踏まえ、生活困窮者等の生活を支援するた
め、住民税非課税世帯や子育て世帯への給付金など

高齢者エアコン購入事業補助金について、詳しく伺いたい。

【住民福祉課長】
コロナ禍で外出を控える 65歳以上の一人暮らし又は世帯全員が 65歳以上の世帯に対
して、新品のエアコンの設置費用に関して４万円を上限に補助を行うものです。また、家
の中にエアコンが１台もないご家庭が対象です。

渡部議員

農林水産物直売施設　
（道の駅季の里天栄）の

完成予想図 ▼

令和４年第３回臨時会の議案審議結果  期日：４月28日

令和４年第４回臨時会の議案審議結果  期日：５月18日

Q

A
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一般質問とは

天栄村議会

議会の
ホームページを
ご覧ください

令和４年６月定例会の一般質問は、６月７日㈫に行われました。
天栄村議会の一般質問は、答弁を除く議員の発言時間を 40分とした一問一答方
式のスタイルをとっています。
質問内容は抜粋となりますので、興味のある方は、会議録をご覧ください。（天栄
村ホームページ等で公開しています）

大浦 トキ子 議員  …………………………………………… P71 3番

❶ 「今年度の国保税」について
❷ 「横断歩道の設置」について

小山　克彦 議員  …………………………………………… P82 4番

❶ 村内道路整備状況について
❷ 物価高騰の中の学校給食の運営について

熊田　喜八 議員  …………………………………………… P93 8番

❶ 湯本中学校について
❷ 全国学力テスト等について

村
政
を 

問
う

村
政
を 

問
う

「議会」は、住民の皆さんに代わって村の行財政の運営を監視する役割があ
ります。

一般質問は、その議会を構成する「議員」に与えられた権利です。村の事
務の執行状況や村の将来への考え方について報告や説明を村長に求めること
ができます。村民のための適切な村政運営が図られているか、質問を行うも
のです。

議会の
豆知識
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消
費
税
10
％
、
ま
た
新
型
コ

ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
対
策
な
ど
、

村
民
の
暮
ら
し
は
大
変
苦
し
く

な
っ
て
お
り
ま
す
。

村
は
積
立
基
金
を
活
用
し
て

国
保
税
の
引
き
下
げ
を
す
べ
き

と
思
い
ま
す
が
、
次
の
点
に
つ

い
て
伺
い
た
い
。

①
令
和
４
年
５
月
31
日
現
在
の

国
保
積
立
基
金
は
い
く
ら
か
。

②
国
保
世
帯
は
何
世
帯
あ
り
、

ま
た
国
保
税
を
１
世
帯
当
た

り
１
万
円
引
き
下
げ
た
場
合

の
金
額
は
い
く
ら
か
。

③
こ
の
金
額
を
基
金
で
充
当
し

た
場
合
、
基
金
残
高
は
い
く

ら
に
な
る
か
。

１
点
目
の
、
令
和
４
年
５
月

31
日
現
在
の
国
民
健
康
保
険

基
金
の
金
額
は
、「
１
億
１
，

７
４
２
万
３
，
５
５
７
円
」
で

あ
り
ま
す
。

２
点
目
の
、
国
保
世
帯
数
は
、

令
和
４
年
５
月
31
日
現
在
で

「
７
８
７
世
帯
」
で
あ
り
、
国
保

税
額
を
１
世
帯
当
た
り
１
万
円

引
き
下
げ
た
場
合
の
金
額
は
、

「
７
８
７
万
円
」
と
な
り
ま
す
。

３
点
目
の
、
引
き
下
げ
分
に

基
金
を
充
当
し
た
場
合
の
基
金

残
高
は
、「
１
億
９
５
５
万
３
，

５
５
７
円
」
と
な
り
ま
す
。

①
県
道
下
松
本
・
鏡
石
停
車
場

線
と
県
道
郡
山
矢
吹
線
の
交

差
点
へ
の
「
横
断
歩
道
設
置
」

に
つ
い
て
は
、
何
回
か
質
問

し
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
が
、

そ
の
後
、
須
賀
川
警
察
署
へ

の
要
望
は
、
い
つ
頃
し
た
の

か
伺
い
た
い
。

②
大
山
団
地
か
ら
天
栄
ク
リ

ニ
ッ
ク
等
に
渡
る
際
に
、
県

道
に
横
断
歩
道
が
な
い
た
め
、

危
険
で
あ
る
。
村
民
の
方
か

ら
は
「
横
断
歩
道
」
を
早
く

設
置
し
て
ほ
し
い
と
の
要
望

が
多
く
寄
せ
ら
れ
て
い
る
。

　

こ
の
こ
と
に
つ
い
て
は
「
令

和
４
年
３
月
定
例
会
」
で
質

問
し
た
と
こ
ろ
で
す
が
、
そ

の
後
、
須
賀
川
警
察

署
へ
の
要
望
は
い
つ

頃
し
た
の
か
伺
い
た

い
。

１
点
目
の
、
県
道
下

松
本
・
鏡
石
停
車
場
線

と
県
道
郡
山
矢
吹
線
と

の
交
差
点
へ
の
横
断
歩

道
設
置
に
つ
き
ま
し
て

は
、
本
年
３
月
18
日
に
、

須
賀
川
警
察
署
へ
要
望

を
行
い
ま
し
た
。

今
後
も
、
設
置
に
向

け
、
要
望
を
継
続
し
て

参
り
ま
す
。

２
点
目
の
、
大
山
団
地
か
ら

天
栄
ク
リ
ニ
ッ
ク
側
へ
渡
る
横

断
歩
道
の
設
置
に
つ
き
ま
し
て

は
、
県
道
下
松
本
・
鏡
石
停
車

場
線
と
県
道
郡
山
矢
吹
線
と
の

交
差
点
の
要
望
と
同
じ
本
年
３

月
18
日
に
須
賀
川
警
察
署
へ
要

望
が
あ
る
旨
、
お
伝
え
い
た
し

ま
し
た
。

大
浦
ト
キ
子
議
員

一
般
質
問

3番

村
政
を
問
う

添田村長が小針会長（右）から答申を受けました（５月17日の村国保運営協議会）

横断歩道設置の要望がある県道

❶
「
今
年
度
の
国
保
税
」に

つ
い
て

❷
「
横
断
歩
道
の
設
置
」

に
つ
い
て

議
員

議
員

村
長

村
長
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鳳
坂
ト
ン
ネ
ル
の
開
通
が
12

月
か
ら
延
期
に
な
る
と
の
こ
と
。

開
通
は
い
つ
に
な
る
の
か
、
確

実
な
期
日
を
伺
い
た
い
。

県
は
「
早
期
完
成
を
目
指
し
、

現
在
照
明
や
防
災
設
備
な
ど
付

帯
設
備
工
事
を
進
め
て
い
る
」

と
し
、
具
体
的
な
時
期
は
示
さ

れ
ま
せ
ん
で
し
た
。

国
道
２
９
４
号
の

整
備
状
況
は
。

県
に
よ
る
と
「
沢

邸
地
内
の
測
量
設
計

が
完
了
し
、
昨
年
度

に
は
物
件
調
査
、
用

地
補
償
に
着
手
し
て

い
る
。
今
後
、
用
地

買
収
が
完
了
次
第
、

工
事
発
注
を
予
定
」

と
の
こ
と
で
す
。

県
道
白
河
羽
鳥
線

に
つ
い
て
。

「
本
年
度
、
羽
鳥

隧
道
の
修
繕
設
計
業

務
委
託
と
唐
沢
橋
の

Ｐ
Ｃ
Ｂ
除
去
設
計
業
務
委
託
を

予
定
」
と
の
こ
と
で
す
。

ペ
ン
シ
ョ
ン
村
か
ら
羽
鳥
湖

ス
キ
ー
場
へ
の
直
線

道
路
の
補
修
に
つ
い

て
村
の
考
え
は
。

管
理
会
社
の
損
傷

個
所
の
補
修
だ
け
で

は
十
分
で
な
く
、
通

行
に
支
障
を
来
し
て

い
る
こ
と
は
承
知
し

て
い
ま
す
。

当
該
道
路
は
民
有

地
、
私
道
の
た
め
、

村
が
整
備
補
修
で
き

な
い
状
況
に
あ
り
ま

す
。コ

ロ
ナ
禍
、
戦
争
、
原
油
価

格
上
昇
、
円
安
な
ど
の
要
因
で

物
価
上
昇
が
止
ま
ら
な
い
中
、

学
校
給
食
へ
の
影
響
と
対
策
は
。

今
後
は
ほ
と
ん
ど
の
食
材
で

価
格
上
昇
は
避
け
ら
れ
な
い
状

況
に
あ
り
ま
す
。
国
の
「
コ
ロ

ナ
対
策
交
付
金
」
を
原
価
上
昇

分
に
充
当
す
る
な
ど
保
護
者
の

負
担
が
増
え
な
い
よ
う
対
応
し

ま
す
。

小
山
　
克
彦
議
員

一
般
質
問

4番

村
政
を
問
う

７月４日現在の鳳坂トンネル

給食の様子（広戸小学校）

❶
村
内
道
路
整
備
状
況

に
つ
い
て

❷
物
価
高
騰
の
中
の
学
校

給
食
の
運
営
に
つ
い
て

議
員

議
員

議
員

議
員

議
員

村
長

村
長

村
長

村
長

教
育
長
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３
月
定
例
議
会
で
、
教
育
長

よ
り
湯
本
中
学
校
は
、
令
和
５

年
度
に
は
生
徒
数
が
ゼ
ロ
と
な

り
、
関
係
保
護
者
と
の
話
し
合

い
の
結
果
、
令
和
４
年
度
を
も
っ

て
閉
校
す
る
こ
と
で
話
を
進
め

た
い
と
考
え
て
お
り
ま
す
と
言

わ
れ
ま
し
た
が
、
今
後
ど
の
よ

う
な
対
策
・
対
応
を
考
え
て
い

る
の
か
。

ま
た
、
今
後
益
々
高
齢
化
が

進
み
、
要
介
護
者
も
増
加
す
る

と
思
わ
れ
ま
す
の
で
、
閉
校
後

の
湯
本
中
学
校
を
老
人
ホ
ー
ム

に
す
る
こ
と
は
可
能
な
の
か
伺

い
た
い
。

湯
本
中
学
校
に
つ
き
ま
し
て

は
、
３
月
定
例
会
で
お
示
し
し

た
と
お
り
、
令
和
５
年
３
月
31

日
を
も
っ
て
閉
校
す
る
こ
と
と

し
、
本
定
例
会
に
閉
校
に
係
る

議
案
を
上
程
し
て
お
り
ま
す
。

閉
校
後
の
施
設
に
つ
き
ま
し

て
は
、
教
育
財
産
か
ら
普
通
財

産
に
用
途
変
更
さ
れ
る
た
め
、

そ
の
活
用
方
法
は
、
老
人
ホ
ー

ム
を
含
め
、
様
々
あ
る
と
思
わ

れ
ま
す
が
、
５
月
に
開
催
し
た

「
閉
校
に
関
す
る
方
針
説
明
会
」

に
お
い
て
、
参
加
い
た
だ
い
た

地
域
住
民
の
方
か
ら
「
今
後
の

施
設
の
活
用
方
法
と
湯
本
地
区

の
地
域
づ
く
り
を
し
っ
か
り
結

び
付
け
て
考
え
て
い
っ
て
ほ
し

い
」
と
の
ご
要
望
も
い
た
だ
い

て
お
り
ま
す
の
で
、
今
後
、
地

域
の
皆
様
と
も
十
分
に
検
討
を

重
ね
な
が
ら
施
設
の
利
活
用
を

決
め
て
参
り
た
い
と
考
え
て
お

り
ま
す
。

令
和
４
年
４
月
に
行
わ
れ
た

全
国
学
力
テ
ス
ト
の
天
栄
村
の

小
中
学
校
の
結
果
に
つ
い
て
、

国
・
県
、
岩
瀬
管
内
と
比
較
し

た
過
去
10
年
間
の
資
料
を
提
出

の
上
、
伺
い
た
い
。

ま
た
、
英
検
・
漢
検
の
成
績

に
つ
い
て
も
、
小
・
中
学
校
学

年
ご
と
の
過
去
５
年
間
の
資
料

を
提
出
の
上
、
伺
い
た
い
。

全
国
学
力
テ
ス
ト
の
過
去
10

年
間
の
国
・
県
と
の
比
較
に
つ

き
ま
し
て
は
、
提
出
し
た
資
料

の
と
お
り
で
あ
り
ま
す
が
、
岩

瀬
管
内
の
結
果
は
公
表
さ
れ
て

い
な
い
た
め
、
お
示
し
す
る
こ

と
は
出
来
ま
せ
ん
。

な
お
、
令
和
２
年
度
は
コ
ロ

ナ
禍
の
影
響
で
実
施
で
き
な

か
っ
た
た
め
、
含
ま
れ
て
お
り

ま
せ
ん
。

ま
た
、
令
和
４
年
４
月
の
結

果
に
つ
き
ま
し
て
は
、
９
月
頃
、

村
に
通
知
さ
れ
る
見
込
み
で
あ

り
ま
す
の
で
、
ご
了
承
願
い
ま

す
。次

に
、
英
検
の
学
年
ご
と
の

成
績
に
つ
き
ま
し
て
は
、
提
出
し

た
資
料
の
と
お
り
で
あ
り
ま
す
。

漢
検
の
成
績
に
つ
き
ま
し
て

は
、
年
度
ご
と
の
取
得
状
況
は

把
握
で
き
て
お
り
ま
せ
ん
の
で
、

現
在
の
取
得
者
数
を
ま
と
め
た

内
容
と
な
っ
て
お
り
ま
す
。

熊
田
　
喜
八
議
員

一
般
質
問

8番

村
政
を
問
う

閉校が決定した湯本中学校

小学生が英検にチャレンジする様子

❶
湯
本
中
学
校
に

つ
い
て

❷
全
国
学
力
テ
ス
ト
等

に
つ
い
て

議
員

議
員

教
育
長

教
育
長

·村内中学校３年生の３級以上取得率

年　度 保有率

平成29年度 33.3％

平成30年度 28.8％

令和元年度 38.5％

令和２年度 38.0％

令和３年度 47.5％
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議会 議員・ の活動

由良町は、漁業、農業等が盛んな、人口が 5,368 人（令和４年 4 月１日）の海沿いの町で、児童数
の減少による教育環境の改善を懸念した住民（議員・保護者）からの声で、小学校（３校）統合の動
きが加速化した背景がありました。

しかしながら新校舎の移転・建築については、学校における避難所の機能性も必要であることや用
地の確保を考慮すると少なくとも５年はかかることから、新築については今後も協議継続となり、ま
ずは、教室数を確保できる由良小学校へ令和５年度
より統合されます。

調査時点では、統合準備の分野を４つに分け（校
舎整備、校名・校歌・校章、通学、教育計画）部会
ごとに会議を重ねている状況でした。

開校に係る経費は、主に校舎の改修と通学バスの
新規分であり、令和元年実施の教育環境アンケート
から約３年半で統合を実現する取り組みに、スピー
ド感も大切であると実感しました。この視察を無駄
にすることなく今後も委員会活動に取り組んでまい
ります。

総務常任委員会（小山克彦委員長）と産業建設常任委員会（渡部勉委員長）は、７月５
日㈫から７日㈭にかけて和歌山県和歌山市・日高郡由良町での合同行政調査を行いました。

今年度リニューアルし、拡充した「道の駅　四季の郷公園」を視察し、その管理運営方法等につい
て調査を行いました。

この公園は、和歌山市東部の山間部にありますが、近くに新たなスマートインターチェンジができ
たことから道の駅の認定に繋げ、都市と農村の交流や公園と周辺の経済活性化を目指した農業公園と
して、幅広い年齢層の方が一日中楽しめるよう、体験農園等や遊具の整備等の整備を行っていました。
リニューアル後、利用者はこれまでの２倍以上となっ
ています。また、公園全体の管理運営は、利用料金
制の指定管理方式で、施設使用料の売り上げは管理
者の収入にできるしくみとなっており、今後のさら
なる自主的な経営努力に繋がりサービスの質や量の
向上が期待できます。

当村における今後の「てんえいふるさと公園」の
果たす役割や利活用そして周辺の地域活性化に参考
となる調査となったことから、今後の委員会活動に
活かしてまいります。

道の駅の管理運営方法などについて説明を受けました

説明を受け、質疑応答により理解を深めました

小学校統合に係る経過と今後について

「道の駅　四季の郷公園」における管理運営方法について

▶総務常任委員会

▶産業建設常任委員会
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議会 議員・ の活動

岩瀬地方町村議会議員協議会総会は５月 18 日㈬、村生
涯学習センターで、鏡石町と天栄村の議員 20 名と両町村
長を来賓に迎え行われました。

総会は、令和３年度事業報告や令和４年度の事業計画案
や予算案等を審議し、原案どおり承認・可決されました。
事業計画では、これからの議会活性化に繋げていく目的で、
新たに「地方自治研究交流セミナー」が盛り込まれました。
今年度は、各町村議会で選定したテーマに基づき、議員と
大学教授等の学識経験者により３回にわたり検討・研究を
行う予定で、町村議員としての資質の向上を図ります。

福島県町村議会議長会第１回定期総会は、６月３日㈮に福島県自治会館で県内町村議会議長が出席
のもと開催されました。

今年度は本村議会をはじめ３町村議会が優良町村議会と
して表彰され、服部議長に賞状等が授与されました。

議事では、各地方町村議会議長会提出議題について審議
され、岩瀬地方町村議会議長会からは、「阿武隈川流域治
水対策（鏡石町議会）」と「一般国道 118 号の改良整備促
進について（天栄村議会）」を提出しました。

他にも、現下当面する町村自治振興対策の重要課題につ
いての決議案やふくしまの復興・再生に関する特別決議等
についても審議が行われ、全て満場一致で可決されました。

農林水産物直売施設新築工事の安全祈願祭は５月 26 日
㈭、大里地内で工事関係者らが参列して行われました。

議会からは全員が参列し、服部議長が代表して玉串をさ
さげ、工事の安全を祈願しました。

新しい施設は、テナント用のスペースの設置や快適に買
い物ができる広いスペースが設けられるなど、様々な点で
工夫が施され、充実した施設となる予定です。

工期は、来年３月 24 日までで、来年度にオープンする
予定となっています。

令和４年度の事業計画等を審議しました

天栄村議会が優良町村議会として表彰されました

服部議長が議会を代表し、玉串を捧げました

令和４年度の事業計画等を審議

天栄村議会が優良町村議会として表彰

新築の道の駅、令和５年度にオープン予定

令和４年５月18日

令和４年６月３日

令和４年５月26日

▶岩瀬地方町村議会議員協議会総会

▶福島県町村議会議長会第１回定期総会

▶てんえいふるさと公園整備事業　農林水産物直売施設新築工事安全祈願祭
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·広戸小学校５・６年生の水泳学習中の１コマで
す。クロールなどの泳法で、繰り返し泳ぐ練習を
する姿が見られました。授業の最後には、楽しく
流れるプールを作り、元気な歓声をあげていまし
た。暑い日が続く中、この日もとても気持ち良さ
そうにプール学習に取り組んでいました。

今
年
は
、
梅
雨
入
り
が
発
表
さ
れ

て
か
ら
梅
雨
ら
し
い
日
が
一
度
も
な

く
、
記
録
的
な
猛
暑
が
続
き
、
た
だ

家
の
中
で
う
ん
ざ
り
し
な
が
ら
過
ご

す
毎
日
で
す
。

猛
暑
の
上
は
酷
暑
で
そ
の
上
に
は

炎
暑
が
あ
る
そ
う
で
す
。
こ
れ
以
上

の
暑
さ
は
、
ご
免
被
り
た
い
も
の
で

す
が
、
異
常
気
象
が
多
発
し
て
い
る

昨
今
ど
う
な
る
も
の
や
ら
と
心
配
に

な
り
ま
す
。

た
だ
熱
中
症
に
な
ら
な
い
よ
う
、

そ
し
て
未
だ
に
終
息
の
兆
し
が
見
え

な
い
新
型
コ
ロ
ナ
に
感
染
せ
ぬ
よ
う
、

日
頃
か
ら
健
康
管
理
に
は
十
分
に
気

を
付
け
て
、
こ
の
猛
暑
の
夏
を
乗
り

切
っ
て
頂
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

本
号
か
ら
広
報
誌
の
編
集
委
員
が

変
わ
り
ま
し
た
。
こ
れ
か
ら
も
村
民

の
皆
様
に
親
し
ま
れ
る
"
議
会
だ
よ

り
"
作
り
に
編
集
委
員
一
同
努
め
て

参
り
ま
す
。

…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…

·

議
会
広
報
常
任
委
員
会

　
　
委
員
長
　
　
揚
妻
　
一
男

　
　
副
委
員
長
　
　
熊
田
　
喜
八

　
　
委

員
　
　
大
須
賀
渓
仁

　
　
委

員
　
　
小
山
　
克
彦

　
　
委

員
　
　
円
谷
　
　
要

議会 議員・ の活動議会 議員・ の活動

県町村議会広報研修会は、６月 30 日㈭にとうほう・みん
なの文化センターで開催され、議会広報常任委員５名が出席
しました。

研修会は、グラフィックデザイナーの長岡光弘氏を迎えて
「広報紙の広報力を高めるために」と題し、情報をどのよう
に伝えるかなど編集の重要性などについて学びました。

また、県内町村議会だよりのクリニックも７紙行われ、よ
りよい議会だより作成のためのアドバイス等を受けました。

今後とも、議員の諸活動を的確に、分かりやすく伝える議
会広報の充実を図って参ります。

あなたも議会を
傍聴してみませんか？

☎82-2101

定例会は3月、6月、9月、12月に
行われます。詳しくは議会事務局
へお問い合わせください。

町村議会広報研修会の様子

令和４年６月30日▶県町村議会広報研修会

読みやすい広報紙を目指して

大里小３年生が校外学習で議場見学に来ました！大里小３年生が校外学習で議場見学に来ました！

５月23日㈪
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